

熊本いいくに会 第12回企業塾 特別講演会

『人生はすばらしい

コミュニケーション力で人生は開ける』

開催日時: 2006年9月16日(土)

開催場所: 熊本県民交流会館パレオ

講師: 株式会社 喜田総合研究所

代表取締役 喜田 寛 先生

参加者: 約300名



第12回目のいいくに会企業塾は、日本で話し方を超え生き方を問う“話道”の世界を確立された、喜田寛先生をお招きしました。今回はいいくに会の皆様の他、(株)喜田総合研究所の会員の方々も出席していただき、多くの参加者で会場は満席になりました。

また、(株)喜田総合研究所様は、いいくに会企業会にも入会いただいております。

講演会開会に当たり、いいくに会代表代行の(株)ヒライの平井浩一郎社長より主催者のご挨拶を頂きました。



今回の司会は、(株)近代経営研究所の吉仲さんです。



講演前のティータイムの様子です。喜田先生の笑顔がとても印象的で、先生のお人柄がうかがえます。



会場が満席になるほど多くの参加を頂き、ありがとうございます。

喜田先生の楽しく、分かりやすく、身近に感じられるお話に、皆さんそれぞれが自分の事のように真剣に聞き入っていらっしゃったり、思わず笑ってしまったりと、会場内の皆さん一人一人がマンツーマンで喜田先生のお話を聞いていらっしゃるかのようでした。

あらためて喜田先生の“話道”の素晴らしさを深く感じ、貴重な時間を頂いたことにありがたく、感謝申し上げます。



アシスト・アイ・プラン
の田中社長もご夫婦
で参加。



(株)こざきの古崎社長もご
家族で参加いただきました。



喜田先生からのご指名で、明光義塾の
盛岡さんです。『明光義塾で全国トップ
になって学校教育の現場に行きたい』
という素晴らしい夢をパワフルに語って
いただきました。



最後のご指名は、
松本さん、喜田先
生が『とても気が
強そうだね』…



お二人目のご指名は、(株)ヒライの徳永さんです。『挨拶と
人を誉める事が出来ていなかった。改めて頑張っていき
たい』と、明るい言葉に、平井社長にも思わず笑みが！



初めての人、久しぶりの人、1日の始まりなどは、“挨拶”から始まる。
その、何気なく言っているような挨拶がどんなに大切なものか、どん
なに大きな影響があるのか…挨拶の大切さを再認識しました。

相手を思いやる気持ちが
相手を変え、自分も変え
る。真剣にかかわる事が
大切なんですね。そこに
出てくる言葉はきっと暖
かいんでしょうね。



謝辞として、(株)こざきの古崎社長に
お願いしました。今回は、ご家族で
参加いただきありがとうございました。



喜田先生の講演は昨年11月の企業塾
に続き2回目となりましたが、仕事のみな
らず人としての大切な事をいつも振り返
らせて頂きます。ありがとうございました。

